
■組合員活動してる人どんな人？

ビジョン推進会議とは、中期計画で策定したビジョンを達成するため、チーム・地区くらぶ・委員会等の代表やメンバー、理事、事務

局スタッフが月に1回集まって、情報共有や交流をする会議です。コープ自然派奈良がより「いけてる生協」になるためにアイディ

アを出し合ったり、おやつ（商品の試食）を食べたり、わいわい開催しています。今回は10/31の会議から報告します。見学大歓迎♪

■9/30から総代さんの募集がはじまっています。難しいこと・大変なことは全然ないので、ぜひぜひご応募を♪

■第4次中期計画にむけて、アンケートの回答をお願いします。めざせ100%！これなら会議参加者も募集中！

■被災者支援の取り組みとして、今後各イベントでカンパ箱を設置します。つながり続けるためにご協力ください。

■ポスティの、月間テーマを決めての記事・商品案内や「想いを語る」コーナーが好評です。選ぶ力をつけるカタログに進化中！

■組合員からの問合せや要望は、必ず連合商品部に伝わって商品開発の参考にしていますので、ご意見はどんどんくださいね。

■ひみこ米を精米してくれている「東洋ライス」さんの新商品開発に、モニターアンケートとして協力することになりました♪
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ビジョン推進会議があんまりにも楽しいので、通信で報告することにしました。

未確定情報、思いつき、願望等、まだ形になっていないことを中心にお届けします。

5月２３日

他に、こんな話がでました☆
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自分たちが企画したイベン

トに人が集まってくれると

嬉しい☆どんなに良い商品

でも良さを知ってもらって

買ってもらってなんぼだと

思うので、どんどん良さを

伝えていきたい。イベントを

企画している私たちも組合

員なので、委員会やチーム

のメンバーになって一緒に

大好きなコープ自然派を広

める組合員仲間が増えたら

嬉しいなぁと思っています。

あなたもイベントを企画す

る側になってみませんか？

楽しいですよ！

現在メンバー３名

　こんにちは＊アレルギーチームに入っている石橋陽

子と申します。コープ自然派奈良に入ったきっかけは、

引っ越しと同時に子どもの食物アレルギーとアトピー性

皮膚炎がきつく出てきだし、スーパーでも何を買えば

安心できるのか…添加物も見ただけでは意味がわから

ず疲れきっていました。偶然再会した友人に自然派を教えてもらいカタログを拝見

したら、原材料もしっかり記載あり!しかも国産!すぐに組合員になりアレルギーチーム

にも入会しました。チーム活動は、アレルギーっ子ママが集い、自然派のアレルギー

対応食を試食しながらの座談会＊みんなの悩みを話したりお気に入り商品を教えあ

いっこし、確実に良いものに出会っていける場です。私はこのチームのクリスマス会

でアレルギー対応でみんなが同じ物を一緒に食べれた時に涙がわいて止まりませ

んでした。この感動を沢山のお母さんお父さん子ども達に感じて頂きたいと思って

います。是非ともアレルギーっ子ママ達に『受け継いでいって頂きたい』想いでメン

バー募集をしてます＊次世代アレルギーっ子ママ&パパ、お待ちしています＊

組合員活動はコープ自然派奈良のビジョンに沿って

行われます。活動の形態によって「地区くらぶ」

「チーム」「委員会」「実行委員会」があります。

■地区くらぶ・・・固定のテーマ（課題）を持たず、地域

で仲間を増やすためのイベントなどを企画します。

■チーム・・・固定のテーマ（課題）を持って活動する

＋地域に根付いて活動します。

■委員会・・・固定のテーマ（課題）を持って活動する

＋全県下で活動します。委員会には理事も入って、よ

りビジョンを意識した活動を行います。

■実行委員会・・・チームや委員会単独では難しい規

模の大きな取り組みは、ビジョン推進会議の承認を

経て「実行委員会」を立ち上げて取り組みます。

活動を見学してみたい・参加してみたい、または新し

くチームや地区くらぶを立ち上げたい！など大歓迎

です。まずはサービスセンター０１２０－４０８－３００へ

お問い合わせください。折り返し担当よりご連絡い

たします。ビジョン推進会議へのオブザーバー参加

申込みも同じくサービスセンターまで♪

・「遺伝子組み換え」と「品種改良」の違いを

知っていますか？品種改良は同じ植物の種

同士の交配であるのに対し、遺伝子組み換

えは、例えば人間が早く走れるようになり

たいからと、馬の遺伝子を混ぜ、馬の遺伝

子を働かせるためにカラスの遺伝子を混

ぜ、それらを制御するために松の遺伝子を

混ぜ、それでも制御できずに失敗続き・・・と

いうような技術なんだそうです。収量アッ

プ、除草剤いらず、殺虫剤いらずと良いこ

とばかりが喧伝されている遺伝子組み換え

ですが、期待は裏切られ続け悪影響ばかり

が出ているようです。

・子どもの心により添う保育をしている「り

んごの木」代表の柴田愛子さん講演会をし

たい！どのような方法や時期なら実現可能

か今後話し合っていくことになりました☆

メンバー全員が仕事などで忙しくな

ってきて、活動の継続が難しくなって

きました。食物アレルギーについての

活動は絶対に必要なものだと感じて

いるので、誰か引き継いでくれる人が

いると有り難いのですが・・・。

いのちと健康に関すること全てに興

味があります。健康というのも、社会

的健康・身体的健康・精神的健康など

いろいろあります。ブータン支援等海

外のこと、生きがい、ほっこり手づくり

など、幅広く考えていきたいと思って

います！

神戸いたやどクリニック田村京子先生と



ビジョン通信にご意見・ご感想などください。紙面で取り上げてほしいことなどもぜひ☆注文書に軽くテープで貼ってご提出ください。

楽しみにお待ちしていまーす。　　　［どちらかに○を→いただいたご意見をビジョン通信に掲載　可　・　不可　］

メンバーが独断でお気に入りを紹介したり、
独白をつぶやいたり、毒を吐いたり、します。

　奈良 NPO センター初代理事長の仲川順子さん

が 8 月 9 日に他界されました。順子さんとの出

会いは、 娘たちがまだ幼い頃に参加した奈良

NPO センターのこども向け体験学習プログラム

でした。「世界と奈良をむすぶプロジェクト」など、 決してこど

もをこども扱いしない本気のプログラムがとても魅力的で、

こどもたちが自ら考え、 遊びながら学んでいく様子を、 順子さ

んはいつも裏方でにこにこと見守ってくださいました。

　奈良 NPO センターを立ち上げて奈良の市民活動を牽引し、 い

つもいつも人のために動いてこられた方。どんなに大変なとき

にも怒った顔を見たことがありませんでしたが、 弱い立場の人

を守るときには毅然と前に立つ、 そんな優しくて大きな方でし

た。そして、いつも面白いことを探している可愛い方でもありま

した。早すぎるお別れが心から残念でなりません。

　「順子さんのわくわく通信（2003 年～ 2011 年毎日新聞奈良版

連載）」 が一冊の本にまとめられました。 「一緒にしあわせにな

りたい」 というタイトルは、 しなやかに社会を変え続けた順子

さんそのものです。外国人支援から市民セクターの創造まで、そ

して、 日々の暮らしから地球規模の視点までハッとする気づき

や優しさがいっぱい詰まっています。活動ルームの本棚に２册

ありますので読んでみませんか？貸し出しもできますので事

務局までお問い合わせください。(T)

つぶやき　「一緒にしあわせになりたい」と
　　　　　　　　　順子さんのこと 

これなら会議報告①　アンケート中間報告！これなら会議報告①　アンケート中間報告！
■回答者数　142 名（回答率 3.63%）

■回答者の年代

～２０代　 0.7%

   ３０代　 32.4%

   ４０代　 31.7%

   ５０代     14.8%

   ６０代     12.7%

   ７０代～   4.2%

   未記入       3.5%

■家族数

　1人     3.5%

　2人   16.9%

　3人   28.9%

　4人   30.3%

　5人     9.9%

　6人     2.8%

　7人     0.7%

　8人     0.7%

　未記入  6.3%

■配送種別

　共同購入　12.0%

　個人宅配　83.8%

　未記入　　  4.2%

１，今後 3年間のコープ自然派奈良の活動で、１，今後 3年間のコープ自然派奈良の活動で、
　特に充実してほしいと思うものはどれですか？　特に充実してほしいと思うものはどれですか？

　1位　添加物問題　79 票

　2位　地産地消　72 票

　3位　有機農業 /循環型農業の推進　58 票

　4位　遺伝子組み換え問題　51 票

　5位　放射能汚染問題　49 票

２，１で選んだ活動を、今後どのような形で進め２，１で選んだ活動を、今後どのような形で進め
　ていくのが望ましいでしょうか？　ていくのが望ましいでしょうか？

　1位　講演会・学習会　64 票

　2位　組合員活動　57 票

　3位　生産者交流会　55 票

　4位　行政への働きかけ　54 票

　5位　広報　44 票

３，あなたがコープ自然派奈良に望む事業は何で３，あなたがコープ自然派奈良に望む事業は何で
　しょうか？　しょうか？

　1位　個人宅配事業　83 票

　2位　子育て関連・保育事業　44 票

　3位　店舗による供給事業　40 票

　4位　共同購入事業　29 票

　5位　弁当宅配事業　26 票

４，これからのコープ自然派奈良で大切に４，これからのコープ自然派奈良で大切に
　してほしいことは何ですか？　してほしいことは何ですか？

　1位　商品の安全性　138 票

　2位　商品のおいしさ　86 票

　3位　商品の鮮度　80 票

　4位　商品の買いやすさ ( 価格･量 )75 票

　5位　生産者とのつながり　66 票

５，コープ自然派奈良へのご意見をお寄せ５，コープ自然派奈良へのご意見をお寄せ
　ください。　ください。

・中止欠品がないのが理想ですが、生産者
　を応援できるならやむを得ないと思って
　います。ただ、当日ではなく少し前もっ
　て分かれば助かります。

・食の安全の面でコープ自然派を信用して
　いるので、今後も偽装などないように管
　理体制をお願いします。

・コープ自然派の認知度をもっとあげて、
　もっと良さを知ってもらいたいです。

・組合員活動をいろんな人が参加しやすい
　よう曜日や場所等工夫してほしい。など

（10 月末現在）（10 月末現在）

※11 月末をめどに最終報告をまとめる予定です。
　この結果をご覧になった感想、ご意見などお寄せください。

　これなら会議の参考にさせていただきます！


